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新会員スピーチ
　㈱金剛　代表取締役社長　岡  亮助 会員
　「測量機の歴史と最新の測量機器」
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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。昨夜からの雨も上がり青空が戻っ
てまいりました。ゴールデンウイークまで、お天気は良好と
の事ですが、気温の変化が大きいようですので、風邪など
にはお気をつけください。
　さて、４月17日から松山で開催されました地区大会には
多くの皆さんのご参加をいただき、大変実り多い時間をご
一緒でき心から感謝申し上げます。
　地区大会は、ＲＩ会長代理に続いて佐々木善教ガバナ
ーの挨拶に始まり、各委員会の報告、表彰、留学生のスピ
ーチなどが披露されました。日本語と日本文化になじんだ
交換学生、米山奨学生の姿を見るたびに、これからの時
代を担う若者の姿に感動を覚えます。
　昨日は午前中生憎の雨模様でしたが、アメリカの客船ク
リスタル・シンフォニーが高知に寄港して、大勢の外国か
らのお客様が帯屋町や高知城を散策する姿を見かけまし

た。また、四国銀行の外国
為替の窓では、両替を求め
る方の列が出来ており、大
変親切に応対をされる行員
の方々、そして、四国銀行の
「Just like Family」のテー
マを眺めてうなずいている
外国人の方も印象的でした。
野村頭取さんもきっとニコ
ニコされていることでしょう。
　本日の会は先週に続いて、
４月７日から10日までの２日間行われた情報集会の第２
弾の報告です。本日の例会もみなさんにとってくつろぎと
有益な一時でありますように。

第3214回
第3215回

2015年4月21日
2015年5月14日  2015年5月19日発行

国際ロータリー第 2670地区　地区大会

国際ロータリー第2670地区 地区大会が
2015年4月17日(金)～19日(日)　松山市にて開催されました。
高知RC登録会員数…24名
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● ロータリーソング「上を向いて歩こう」

● 今週のピアノ曲「花」ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
高知中央ＲＣ　　村井秀典氏　　山下雄平氏　　浜崎日美子氏

◆ ８クラブ合同夜間例会の案内（高知中央ＲＣ）
　例年、合同夜間例会ではクラブ対抗の出し物があり、皆さん楽しみにしておられると
思いますが、本年は申しわけありませんがございません。
　本年は「来て、見て、親しんで」というテーマで、まずお出でていただいて、見て楽しん
で親睦を深めていただくといった会にしたいと考えています。５月14日、午後６時半から
城西館にて行います。ぜひご参加いただくようによろしくお願いします。

● 会 長 報 告
　残すところあと２カ月となった本年度の地区委員長、委員の皆様をご紹介させていただき、心から感謝申し上げ
ます。

関　　裕司会員　　直前ガバナー、規定審議委員会副委員長、拡大カウンセラー委員長、ＲＩ会長賞地区選考委員
会委員、会員増強・維持・退会防止委員会カウンセラー

森本　征彦会員　　長期ビジョン検討委員会委員
松岡　宣明会員　　財務委員会委員
山崎広一郎会員　　ロータリー財団委員会資金推進小委員会委員長
中村　裕司会員　　国際奉仕委員会長期交換小委員会委員長
吉村　貴志会員　　米山記念奨学委員会委員

● 幹 事 報 告
・例会終了後、臨時理事会を行います。
・来週28日はロータリー休日、５月５日は祝日、５月12日は14日の合同夜間例会に振り替えとなります。
・元事務局員の西山さんが４月18日にご逝去されました。

● 臨 時 総 会
議長　ただ今より臨時総会を開催いたします。議題は、会費減免措置についてで

す。現在会員数89名、本日出席57名で、規約の定数３分の１を満たしております
ので、総会は成立いたします。

　それでは、野村副会長より内容についての説明をお願いします。

副会長　昨年12月に臨時総会を開催し、減免対象者、出席免除の会員（年齢とロー
タリー歴の合計が85以上の正会員）の方々に、会費の10％以内の減免をするとい
うことでお諮りし、皆さまから承認をいただいたものです。

　　本日、次年度の予算編成にあたり、収入に関して確定をしたいということで、改めてこの件について決議をお願い
するものです。

　　先般、会員の皆さんそれぞれにクラブ細則改正について、お手紙を差し上げました。難しい表現になっていますが
端的に言うと、現在、出席免除会員の年会費は16万円ですが、これを10％減免して14万4,000円とするものです。年
会費については、クラブ細則に謳っていますので、本日皆さまに承認を賜った上で、クラブ細則の変更手続きを行い
ます。出席免除については、それぞれの対象者が個々に申請をして初めて出席免除になりますが、減免に関しては出
席免除会員全てが対象ですので、改めて申請の必要はありません。当クラブは７月１日に在籍している会員が年会費
を支払うという建前ですので、本年７月１日において出席免除にあたる方々について、一律10％の会費減免をさせて
いただきます。

　　昨年12月にこの件についてお話したとき、クラブの財政的脆弱もあるのではないかというご指摘もありましたので、
とりあえず２年間、2015年７月から2017年６月末までやってみて、その後、皆さんのご意見を賜ることにしたいと考
えていますのでよろしくお願いします。

4 月 21日　例会
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◎４月９日　Ａ班（発表・高橋明子会員）
　初めからウィスキーとビールがどんど
ん出てしまい、ほとんどテーマについて
の話題にはなりませんでした。その中
から数少ない真面目な意見を

・昨年11月に入会したが、毎週の例
会での卓話が楽しみで勉強になる。６月にマッサン
効果やアサヒビールとニッカの関係等々の内容で卓
話をします。

・火曜日は他の会と重なることが多く欠席気味だった
が、何とか調整して出席できるようにします。

・プログラム委員だが、異業種との交流がないので委
員長の力にはなれませんでした。

・会報委員長ですが、先日転勤された古谷副委員長
がいなければ、会報の写真がなかったかもしれませ
ん。お世話になりました。

・高知クラブは会員人数が安定している。他のクラブ
は会社の方針でロータリーを退会する方が多いが、
職業分類を見ると医療、教育の方はまだ空きがある
ように思う。一度見直してみてはどうか。

・足袋製造業など、日本独特の職業があるのではない
か。

・80周年に向けてそろそろ考えないといけないのでは
ないか。会員増強の一つの手段として、高知クラブの
衛星クラブを東京や大阪に創ってみるのはどうか。

・退会された方にも、例会や記念行事の案内を出して
みるのもいいのではないか。

・転勤で高知を離れた方々に対して、年１度呼び戻し
例会を開催してはどうか。

◎４月９日　Ｂ班（発表・五十嵐  武会員）
１．情報集会について
・入会したとき、情報集会で上下関

係なくざっくばらんに話ができて、
距離感が縮まってよかった。

２．卓話について
・個人的には聞くことができない話を聞けてたいへん

ためになっている。
・外部講師は刺激になって楽しく、価値がある。
・プログラムのスケジュール事前告知は、楽しみが増え

て素晴らしい工夫だと思う。
３．親睦委員会について
・新入会員の何も分からないときに、タスキをかけて

皆さんに挨拶をするとすぐに親しくなれて、顔が覚え
られる。親睦委員会をバネにして次年度以降、他委
員会でも活動ができる。

４．退会について
・古い会員が退会されるのは、非常に寂しい。長年

ロータリーに尽くして、勉強させられることも多い。
引き留めることは難しいのだろうか。ひっそりと辞め
ていかれる方は特に気になる。

・ロータリーは個人会員なので、年を取っても入れる
組織なのではないか。高知など地方のクラブは高齢
の方を大切にしないといけない。辞めない雰囲気を
つくっていくことを考えないといけない。

・古い方にも役割を持ってもらうと在籍しやすいので
はないか。

・会社のリタイヤと同時にロータリーも退会し地域活
動に入る方が多いが、その地域活動とロータリー活

◆ 情報集会報告2　　テーマ「今年度を振り返って、そして次年度に向けて」

＜変更点＞
（変更前）
第６条　入会金と会費
　第２節　クラブ年会費は年額16万円とする。会費は、理事会により定められたクラブの方針に従って支払うものと

する。
（変更後）
第６条　入会金および会費
　第２節　クラブ年会費は年額16万円とし、年度開始月１日にロータリークラブ定款第８条第３節（b）に該当する会員

の会費は14万４千円とする。会費は、理事会により定められたクラブの方針に従って支払うものとする。但し、ロータ
リークラブ定款第８条第３節（b）に該当する会員の会費減免措置期間は2015年７月から2017年６月までの２年間
とする。

　皆さんのご審議をよろしくお願いします。

議長　それでは採決に入りますが、よろしいでしょうか。
　この件について、賛成の方は挙手をお願いします。
（大多数の挙手）
　大多数の方の賛同をいただきましたので、承認とさせていただきます。ありがとうございました。
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動が合致、連携できるものを考えてみてはどうか。
・退会者を女性の魅力で引き留めるのがいいのではな

いか。
５．ＲＣについて
・自分の業界以外のいろんな方と話ができるので楽

しい。
・他クラブにメイキャップに行っても、すぐに仲間にな

れる。
・完全出席したいが、出張や当日の来客等々でなかな

か難しい。
・高知ＲＣは仕事を完璧にこなしている素晴らしいクラ

ブだ。
・高知の場合は女性を受け入れてくれるので素晴ら

しい。
　
◎４月 10日　Ａ班（発表・吉村貴志会員）
　最初は大河ドラマの話で盛り上がり、
自己紹介を兼ねてテーマについて発言
をした。

・入会して１年が過ぎた。ロータリー
は何をするところか全く分からな
かったが、アポイントを取って面会しなければいけ
ないような方々に気軽に毎週会えて素晴らしい。どの
会合に出ても、必ず高知クラブのメンバーがいる。と
てもよい会だと感謝している。高知県民はざっくばら
んな人が多く、高知に来てよかった。

・高知の悪いところはお酒で解決するところだという
意見に対し、親睦をするにはお酒の力は偉大である
というはちきんの反撃があった。

・ニコニコのやり方が分からない。新入会員がニコニ
コをしてもいいだろうか。ベテラン会員のニコニコが
多く、新入りがすると失礼ではないか迷う。

・ベテランの方はニコニコのコメントがうまい。コメント
はひねりが必要で難しい。、

・ニコニコは強制ではないが、感じ取ることが必要。こ
ういう話を情報集会で教えてもらえる。

・勇気を持ってニコニコをしたらいいのでは。
・ニコニコはコメントが大事なのではなくお金だ。
・自分から見たら重鎮の方ばかりだが、どこでもお会い

したら声をかけていただき感謝している。

・新入会員の卓話は１回限りではなく何度もしてもい
いのではないか。ベテラン会員の卓話ももっと聞き
たい。

・地区大会等々に新入会員の方も積極的に参加して、
早く溶け込んでいただいたらいいと思う。

　
◎４月 10日　Ｂ班（発表・楠瀬善之会員）
　テーマについて、各人が発表という
形で進み、クラブに関することや個人
的な話、オフレコの話等々、土佐人の
議論好き性格がいかんなく発揮された、
話題満載の会となった。

・今年度の例会では、会長だけでなく幹事が司会をす
ることで、進行がスムーズに運び非常に良かった。

・例会の食事については、準備も考え、タイムテーブル
に合わせてスタートできるように誰かが的確に指示
した方が良い。

・サインメイキャップは駄目だという意見もあるが、そ
れを含めて皆勤を続けている。出席のモチベーショ
ンを上げるため、５年、10年といった連続皆勤の記
念バッチがあると嬉しい。

・高知ＲＣは自己責任のもと、クラブ内はフランクで自
由だが、外に対する働きかけが弱いと思う。地区大
会への出席や地区委員への就任を積極的に行い地
区運営のことも知ってもらいたい。

・理事会メンバーは原則５大奉仕委員長となっている
が、親睦委員長や副幹事も入るべきではないか。オ
ブザーバーでもいいので検討して欲しい。

・昨年、アサギマダラが庭のフジバカマの鉢にやって
きたので今年も待っている。

・33会への参加が少ないので、ゴルフをする人はぜひ
参加をして欲しい。

5月のお祝い
	 （会員誕生日）	松﨑郷一郎　芝藤倫朗　野村直史　野浪　健
	 	 高野一郎　福島清三　森本道義　安光保二　泉田　優　各会員
　	（配偶者誕生日）	入交明子　山田（河合）晴彦　津野松英　吉澤実倖　各会員配偶者
　	（結婚記念日）	武樋泰臣　海野和之　高村禎二　森本道義
	 	 佐野研治　野村直史　関　雅文　真鍋伸一
	 	 土本昭雄　芝藤倫朗　高野一郎　吉村貴志　亥角政春　各会員

総数

　4月　7日

（-12）89 33 17 27 77.92　5月14日

（-7）87 49 3 28 96.25

　4月14日 （-6）89 58 3 22 93.02

　4月21日 （-8）89 56 3 22 96.30

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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5 月 14日　8クラブ合同夜間例会



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局

HPアドレス

■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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●	累計額 	［4月21日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,052,100 円 204,700 円
さんさん

ポリオ募金 426,300 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知北RC	　　　5月25日→23日	野外例会（三）	 高知ロイヤルRC	　　　5月26日　香長RC合同例会（旭）
	 高知西RC	　　　5月29日　職場例会（三）	 高知ロイヤルRC	　　　6月　2日　ロータリー休日（旭）
	 高知南RC	　　　6月11日→10日	日時計例会（阪）	 高知西RC	　　　6月19日　夜間例会（三）
	 高知東RC	　　　6月24日　夜間例会（阪）	 高知南RC	　　　6月25日　夜間例会（阪）
	 高知中央RC	　　　6月25日　夜間例会（城）	 高知北RC	　　　6月29日　夜間例会（三）
	 高 知 R C	　　　6月30日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC	　　　6月30日　夜間例会（旭）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
高知中央ＲＣ
村井　秀典
山下　雄平
浜崎日美子
西山　彰一

吉澤文治郎

千頭　邦夫

吉村　貴志

中田　由季
高 橋 明 子

伊丹　由美
杉本芙美子
藤田　洋子
中村　裕司
野村　　茂

中島　和代

脇口　　宏

松岡　宣明

阿部　亮一

高橋　淳二

本日は８ＲＣ合同夜間例会の出席のお願いにお伺いいたしました。５月14日（木）18：30より城西館にてお
待ちしております。

地区大会で、とても楽しいひとときありがとうございます。未公開写真があります。ご一報いただけたら幸い
です。
地区大会にご参加くださいました皆さま、お疲れさまでした。至らぬ点もあったかと存じますが、皆さまの
お陰で大変楽しく過ごさせていただきました。本当にありがとうございました。４月９日Ａグループの皆さん、
私が犯人です。お陰様で、大変楽しく過ごさせていただきました。またやりたいですね、ありがとうございま
した。
吉村会員が先日の情報集会での、私の関会員についての優しいカバーを報告してくださったのに、ご本人が
今日ご欠席ですので、週報に載せて証拠を残すためにニコニコします。善意を示すのにはお金がかかります。
先日の地区大会では、参加者の皆さまにお世話になりました。懇親会２次会では千頭会員より、イタリアワ
インの王様バローロ、代名詞のキャンティクラシコと高級ワインをご馳走になり、改めてお礼申し上げます。
感謝を込めてニコニコします。

地区大会の折りには行きは吉村会員、帰りは河野会員の車で送っていただきました。とても楽しい車中でし
た。また、二次会のイタリアンでは千頭会員に、酔っぱらっていることをいいことに高級ワインをご馳走にな
りました。また、お願いします。いつでもＯＫです。ありがとうございました。

18、19の地区大会参加の皆さま、どうもお疲れさまでした、伊丹、杉本会員、藤田会員は小笠原副幹事に同
乗させていただきました。お世話になりました。お礼の気持ちを込めてニコニコします。

予期せず、会長メッセージの中で名前を呼ばれてしまいましたので、仕方なくニコニコします。
５月17日（日）高知市長浜若宮八幡宮において、第４回長宗我部まつりを開催いたします。当クラブの会員
の皆さまにも多大のご支援、ご協力を賜っています。テーブルにパンフレットをおいてありますので、ぜひご
来場賜りますようお願いいたします。
地区大会へご参加の皆さま楽しい時間をありがとうございました。西山会長、吉澤幹事お世話様でした。ま
た往復お世話になった野村さん、気遣いの見本のような竹村さん、ありがとうございました。
18日（土）は高知大学地域協働学部開設記念式典・祝賀会を開催しました。ＲＣ会員の皆さまはじめ多数
の方々のご参加を賜り、盛会でした。皆さまの期待に感謝してニコニコします。
去る４月18日の松山での地区大会、会長・幹事会において関ガバナー年度の決算をご承認いただきました。
全四国のロータリアンの大切なお金を無事、愛媛年度に受け渡せました。いろいろと苦労がありましたが、
直前会計長のお仕事無事終了。ニコニコします。
遅くなりましたが、先日は結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。４月28日で30年目の真珠
婚となるので、何か奥さん孝行を・・・と頭を悩ませています。ダイヤモンド婚まで頑張ります。
遅くなりましたが、誕生日のお祝いをありがとう存じました。

新会員スピーチ
　㈱四国日立高知支店　取締役支店長
　真鍋伸一 会員
　「これからの空調・快適空間について」

［4月21日］


